



MONITOR 540 am 13. Oktober 2005

Kampagne "Du bist Deutschland" – gut gelaunt und sinnlos Bericht: Tom Theunissen



Sonia Mikich: "Auf Plakaten, in Zeitungen lächelt uns seit zwei Wochen ein Säugling an, von dem behauptet wird, er sei Max Schmeling. Oder jedenfalls könnte er es werden. Wir reden von der Kampagne "Du bist Deutschland". Sie will Selbstbewusstsein wecken und statt der typisch deutschen Depression mal auf gute Laune machen. Dabei helfen Promis aus Politik, Sport, Industrie und Kultur.

In einer positiven Zwischenbilanz meldete das Kampagnenbüro heute: 70 Verlagshäuser, Sender, Kinos und Onlinemedien unterstützen die Idee mit kostenlosen Anzeigenschaltungen, Spots und anderen Werbeformen. MONITOR unterstützt auch."

Monitor-Werbespot zu "Du bist Deutschland": "Du hast schon immer Opel gebaut. Du bist der Superexperte schlechthin, seit 30 Jahren. Eigentlich müsste Dir der ganze Laden gehören. Du bist Adam Opel. Der Laden gehört Dir aber nicht, und deshalb musstest du gehen. Adam Opel hat übrigens außer Autos auch Nähmaschinen und Fahrräder gebaut. Du hättest halt auch was nebenher machen sollen, statt Dich auf Deinen Job zu konzentrieren. Dann würdest Du jetzt nicht erfolglos auf Umschulungen warten. Du bist freigesetzt in Deutschland."



Monitor-Werbespot zu "Du bist Deutschland": "Du hast immer flexibel an den Autos mit dem Stern gearbeitet? Gottlieb Daimler hätte dich gemocht, auch er war sein Leben lang sehr flexibel. Jetzt sollst Du aber ganz flexibel von selber gehen und wehrst Dich auch noch dagegen, wie blöd von Dir. Denkst Du denn, Du bist Gottlieb Daimler selbst, oder was? Du bist doch bloß zweiter von links oder vierter von rechts auf der Demo. Deshalb triffst Du demnächst auf so 'nem Gang hier die Kollegen von Opel. Du bist selbst schuld daran."



Monitor-Werbespot zu "Du bist Deutschland": "Du kommst vor Arbeit um, weil andere keine haben? Du gehst täglich souverän mit ALG-II-Empfängern um? Du hast den ganzen Mist am Hals - warum bist Du nicht stolz darauf? Du bist Peter Hartz, du bist der wahre Sozialreformer. Du bist der Fortschritt, denn du arbeitest nicht mehr in einem muffigen Arbeitsamt, sondern in einem hochmodernen Job-Center. Und wenn Dich einer fragt, warum Du trotzdem nur noch 1-Euro-Jobs für ihn hast, sagst du ihm einfach: "Weil in Bangladesh alles billiger geht. Du bist Deutschland zu teuer"."

